



Zahnarzt Dr. Michael Behm (rechts) überreichte Franz Schaible von der Stiftung Solidarität den Spendenscheck. Foto: Stiftung Solidarität

Zahnarztpraxis unterstützt den Bielefelder Kinderfonds

BIELEFELD (WB). Die Zahnarztpraxis Dr. Behm hat erstmalig 5.000 Euro an den Bielefelder Kinderfonds der Stiftung Solidarität gespendet. Zusammengekommen ist diese Spende, weil viele Patientinnen und Patienten beispielsweise die Goldfüllung oder -krone eines Zahnes für einen sozialen Zweck spendeten.

In den vergangenen zwölf Monaten hat der Bielefelder Kinderfonds Grundschul-kinder mit etwa 90.000

Euro unterstützt. Etwa durch die Verteilung von rund 7.000 Gutscheinen für Anfänger-Schwimmkurse, Sportbekleidung, Kinderfahrräder und Fahrradhelme sowie die Förderung von Musikunterricht und Schulbedarfsartikel, aber auch mit Gutscheinen für Bücher in der Weihnachtszeit. Die Gutscheine wurden und werden über die Schulsozialarbeiter an Grundschulen weitergegeben.